

Ibagué, 16 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1393

Alcaldía participó en la sustentación de la propuesta Juegos Nacionales 2027

El evento se realizó auditorio de la Villa Deportiva en las instalaciones del Ministerio del Deporte, en Bogotá.

El Ministerio del Deporte inició las reuniones previas con cada una de las regiones que se postularon para recibir la sede de los Juegos Nacionales 2027 y los Juegos Juveniles 2028, y el turno en la mañana de este martes fue para Ibagué y el Tolima.

La Alcaldía asistió con una comisión que fue liderada por Sebastián Perdomo, gerente del Imdri, quien dio a conocer cómo se encuentran los escenarios y los componentes técnicos; de igual forma, Magda Herrera, secretaria General, expuso las bondades de la ciudad en los distintos frentes.

Uno de los principales puntos para la sustentación de la propuesta fue la actual infraestructura deportiva, escenarios que en los últimos años han recibido certámenes de talla nacional e internacional.

“Hoy hemos contado todas las virtudes que tiene nuestra capital; afortunadamente tenemos experiencia en la realización de eventos. Otra ventaja son nuestros escenarios, Ibagué está lista para recibir la sede”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Durante la exposición se evaluaron otros aspectos como conectividad, hotelería, servicios de salud y telecomunicaciones. En los próximos días la Presidencia de la República, junto al Ministerio del Deporte, darán a conocer el nombre de la región realizará las justas.